

EL DÍA

GESTIONA MEXICO EL SALVOCONDUCTO PARA CAMPORA

BUENOS AIRES, 19 de enero (IPS).—El embajador de México en la Argentina, Roque González Zalazar, reveló hoy aquí que se están gestionando los salvoconductos para que puedan abandonar el país las personas aisladas en esa representación diplomática. A la prensa el embajador Salazar formuló declaraciones poco antes de partir de regreso a México al haber finalizado su gestión en la Argentina. El embajador no nombró a los asilados, pero entre las personas que se encuentran en esa situación en la embajada de México figuran el ex presidente Héctor J. Cámpora, un hijo de éste y Juan Manuel Abal Medina, ex secretario general del Movimiento Peronista.

EL DÍA

Pinochet Busca Afianzar sus Posiciones en la Antártida

SANTIAGO DE CHILE, 19 de enero (UPI).—El presidente Augusto Pinochet reafirmó hoy la soberanía chilena sobre el territorio antártico, depositando en la base militar general Bernardo O'Higgins un cofre con tierra continental de las 12 regiones del país y del área metropolitana.

El mandatario llegó en las primeras horas de esta mañana a esa base antártica, ubicada en Bahía Covadonga a 63 grados 19 minutos de latitud sur y 57 grados 54 minutos de longitud oeste, dedicada a precisar exploraciones y observaciones meteorológicas, sismológicas y mareas.

La comitiva presidencial había llegado anoche, después de un primer intento frustrado por un temporal, a la base meteorológica de la Fuerza Aérea Chilena Presidente Frei, prosiguiendo hoy a la base O'Higgins.

Tras permanecer por 2 horas y media en O'Higgins, Pinochet abordó nuevamente el transporte Aquiles de la armada chilena para dirigirse al círculo polar, donde tenía previsto llegar esta noche alrededor de las 8:45 PM (23:45 GMT).

De esta manera el jefe del Estado chileno y sus acompañantes, entre los que se cuentan su esposa, Lucía Hiriart de Pinochet y los ministros de Relaciones Exteriores, vicealmirante Patricio Carvajal y de Defensa, general Hernán Brady, iniciaron la culminación de su viaje por el territorio antártico.

Durante su breve estada en la base militar, situada en lo que Chile llama "tierra de O'Higgins", el gobernante entregó a las autoridades de la estación un cofre con tierra de todo el territorio nacional continental, en acto de reiteración del reclamo de soberanía de Chile sobre la región antártica.

La ceremonia se desarrolló ante el busto del prócer homónimo, con una temperatura de 3 grados bajo cero y bajo una persistente nevada.

El enunciator oficial expresó en la ceremonia que el cofre "porta esta muestra de cada una de las regiones del país, entregando a su custodia esta expresión de unidad territorial" al comandante de la base, capitán Kenny Aravena.